



Siapkan SDM Berdaya Saing Global, SMP dan SMA Plus Budi Utomo Makassar Kerjasama TeachCast with Oxford di Bidang Bahasa Inggris

MAKASSAR – SMP dan SMA Plus Budi Utomo Makassar melakukan penandatanganan nota kesepahaman atau memorandum of understanding (MoU) dengan TeachCast with Oxford terkait peningkatan kemampuan speaking Bahasa Inggris di Ruang Kepala SMA Plus Budi Utomo Makassar, Jalan Raya Berua, Kota Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (9/3/2023).

Hadir dalam penandatanganan nota kesepahaman tersebut, Founder of TeachCast with Oxford, Mr Brian Holiday yang datang langsung dari Amerika Serikat. Ia didampingi Deputy Area Manager PT Indomobil Edukasi Utama, Ms Pingkania Clementine. Turut hadir Ketua Yayasan Budi Utomo Makassar Jubliadi Patangke ST MM, Kepala SMA Plus Budi Utomo Makassar Dede Nurohim SPd MPd, Pembina Yayasan Budi Utomo Makassar Suwanto SE MM, dan Kepala SMP Plus Budi Utomo Makassar Sofiyah Auliyah SPd.

SMP dan SMA Plus Budi Utomo Makassar yang bernaung di bawah Yayasan Budi Utomo Makassar bekerjasama dengan TeachCast with Oxford dalam rangka meningkatkan kemampuan berbicara (speaking) bagi peserta didik. Mulai tahun ajaran 2023-2024 kedepan, siswa-siswi akan belajar Bahasa Inggris dengan diajar langsung oleh tutor dari Amerika Serikat.

Menurut Founder of TeachCast with Oxford, Mr Brian Holiday umumnya siswa di Indonesia belajar grammar dan vocabulary. Tetapi mereka tidak mendapatkan kesempatan untuk Latihan bercakap dalam Bahasa Inggris. "Fokus utama program kami adalah percakapan Bahasa Inggris. Kami akan menyiapkan guru native speaker dari Amerika Serikat melalui video conference untuk mengajar siswa Budi Utomo. Waktunya seminggu sekali. Jadi, siswa mendapatkan kesempatan untuk interaksi secara langsung (live) dengan guru asli dari Amerika Serikat," katanya.

Untuk ujian finalnya, adalah ujian percakapan (final speaking test) dengan native speaker satu per satu. Ini akan sangat membantu sehingga anak-anak kita bisa berinteraksi dalam Bahasa Inggris. "Melalui kerjasama ini, siswa-siswi di Budi Utomo Makassar tidak hanya mendapatkan pelajaran Bahasa Inggris, tetapi juga mendapatkan kesempatan untuk latihan percakapan Bahasa Inggris seminggu sekali. Di Indonesia, kesempatan ini masih sangat jarang," jelas Mr Brian Holiday.

Diakhir program, siswa akan mendapatkan sertifikat sesuai

dengan levelnya. Apabila seorang siswa bisa menyelesaikan level 1-7, maka dianggap lancar. "Pada saat ini, banyak perusahaan di Indonesia yang mencari tenaga kerja yang mampu berbicara Bahasa Inggris. Melalui program ini, siswa tidak hanya diajar grammar, tetapi siswa bisa berbicara," jelas Mr Brian.

Sekolah Plus Budi Utomo Makassar merupakan sekolah Islam berbasis asrama (boarding) dan full day. Salah satu program unggulannya adalah mahir berbahasa Inggris dan menguasai teknologi informasi. Program unggulan lainnya diantaranya tahfidzul Quran, english club (menerjemahkan Alquran dan Alhadis dalam Bahasa Inggris), smart class (IT support integrated), akademi pencak silat (pelatih bersertifikat nasional), sekolah sepak bola (pelatih berlisensi nasional), Kerjasama dengan ruangguru, Kerjasama dengan TeachCast with Oxford, dan kerjasama dengan Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Budi Utomo Makassar.

Adapun menurut Ketua Yayasan Budi Utomo Makassar Jubliadi Patangke ST MM, kerjasama antara Yayasan Budi Utomo Makassar dan TeachCast with Oxford direncanakan sampai 5 tahun kedepan. "Untuk sasaran program ini adalah siswa-siswi tingkat SMP dan SMA di tahun ajaran baru 2023-2024. Ini adalah peluang yang sangat baik untuk mengembangkan kemampuan siswa," ungkap Jubliadi.

Penandatanganan MoU diawali oleh sambutan dari Ketua Yayasan Budi Utomo Makassar Jubliadi Patangke ST MM. Selanjutnya, sambutan Founder of TeachCast with Oxford, Mr Brian Holiday. Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan nota kesepahaman antara kedua belah pihak. Usai prosesi penandatanganan MoU, Mr Brian Holiday memasuki salah satu ruangan kelas. Ia bertanya dan bercakap-cakap dengan para siswa. Pihaknya menyampaikan pertanyaan berbahasa Inggris kepada peserta didik. Siswa yang berhasil menjawab pertanyaan, mendapatkan hadiah berupa uang dollar Amerika Serikat.

Kegiatan ditutup dengan ramah tamah. Pihak sekolah menyuguhkan makanan khas Bugis Makassar kepada tamu. Selanjutnya foto bersama antara manajemen TeachCast with Oxford dengan para guru dan siswa Sekolah Budi Utomo Makassar. (Rls/Ts)